

Siaran Pers

Bukit Asam (PTBA) Gelar Pemilihan Duta Lingkungan Hidup Muara Enim 2024, Ini Pemenangnya

Muara Enim, 10 Juli 2024 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) menggelar pemilihan Duta Lingkungan Hidup Kabupaten Muara Enim 2024 sebagai penutup rangkaian kegiatan peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia.

Grand Final pemilihan Duta Lingkungan Hidup Kabupaten Muara Enim berlangsung di Gedung Serba Guna (GSG) Tanah Putih, Tanjung Enim, Jumat (5/7/2024).

Pemilihan Duta Lingkungan Hidup bertujuan untuk menemukan pelopor dan penggerak cinta lingkungan di tengah masyarakat. Peserta Duta Lingkungan Hidup merupakan pelajar tingkat SMA/SMK Kabupaten Muara Enim.

Dari total 53 pendaftar, terpilih 30 finalis. Mereka dikarantina selama 4 hari dari 2-4 Juli 2024. Pada masa karantina, peserta Duta Lingkungan Hidup Kabupaten Muara Enim mengikuti beberapa kelas seperti Kelas Profesional *Public Speaking, Environment Class, Modelling and Parade Class*. Mereka juga pergi ke beberapa tempat seperti Lahan Reklamasi, *Nursery Park, Botanical Garden*, serta Museum Batubara.

Dendy, salah satu finalis, merasa bersyukur karena terpilih sebagai Duta Lingkungan Hidup Kabupaten Muara Enim.

“Tentunya saya merasa bangga dan bahagia karena saya bisa berkontribusi untuk kemajuan lingkungan kabupaten Muara Enim. Saya berharap dengan terpilihnya saya sebagai Duta Lingkungan Muara Enim, bisa mengajak masyarakat untuk selalu peduli dan menjaga lingkungan hidup yang sehat dan bersih di Kabupaten Muara Enim,” ujarnya.

Penilaian untuk pemilihan Duta Lingkungan Hidup Kabupaten Muara Enim dilakukan oleh juri dari berbagai latar belakang, antara lain Dede Hasan sebagai *public speaker coach*, Erwin Faisal dari Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Muara Enim, Hj. Meidiana dari Dinas Lingkungan Hidup Muara Enim, serta Kanthi Miarso sebagai perwakilan PT Bukit Asam Tbk (PTBA).

Berikut pemenang pemilihan Duta Lingkungan Hidup Kabupaten Muara Enim 2024:

- **Pemenang Putra:** Muhammad Dendy Satrio (Finalis No 07) - Kecamatan Lawang Kidul - SMK Bukit Asam
- **Pemenang Putri:** Nadya Khairunnisa T (Finalis No 04) - Kecamatan Muara Enim - SMAN 1 Muara Enim

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.